

Herzlichen Dank

allen, die in den Stunden des Abschieds von

Bruno Theilkäs

in zutiefst berührender Art Anteil genommen haben.

Lieber Bruno, all das Wertvolle, das du uns im Leben gegeben hast, wird uns weiterhin auf unserem Weg begleiten.

Du bist mit grosser Liebe in deinem Herzen viele Jahre mit deiner Lebenspartnerin den Weg gemeinsam gegangen, hast viele schöne Momente zusammen mit deiner Familie erlebt und du hast dich sehr für deine Patientinnen/Patienten engagiert. Dein grosses kompetentes und empathisches Engagement gegenüber deinen Patientinnen/Patienten wurde in den vielen Schreiben und persönlichen Gesprächen wertschätzend zum Ausdruck gebracht.

Bern, im Februar 2018

Anna Bernabei
und die Trauerfamilie